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一連日にぎわう宝慶寺いこいの森キャンプ場一

上庄小学校屋内体育館新築工事請負

契約など14議案る可決・承認・同意

一般会計に 2億 九 588万円追加

第206固定例市議会は 6月13日招集され、会期を22日までの10

日間と定め、理事者から提出の議案14件を慎重に審議しました。そ

の結果「昭和58年度一般会計補正予算J r健康管理施設整備基金

の設置及び管理に関する条例」など全議案を原案どおり可決・承

認・同意しました。また市民の皆さんから出された請願・陳情は

別掲のとおり決め、最終日には議員提案による「昭和58年産生産

者米価と米穀政策に関する意見書」を可決して22日閉会しました。

「・_._._._._._._._._._._._._._._.-._.-._.ー・-----，

! 6月定例会審議日程 i 

i 13日 本会議 (会期の決定、 議 i
i 案上程、提案理由 i
! の説明) i 
i 16日 本会議(一般質問、追加 :

i 議案上程、提案理 ;

i 由の説明、各案件 j
: 委員会付託) i 
~ 17日 委員会(産業経済・建設) 1 
j 20日 委員会(教育民生・総務) '

i22日 本会議(各委員長報告、 i 
i 質疑、討論、採決) ! 
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集会所ならびに公民館

建般lこついて

間本年度2ヵ所に市立集会所を建

設する予算が盛られているが、完成

見通しの時期はいつごろか。また集

会所と公民館建設との兼ね合いをど

う考えているか。

筈市立集会所は昨年度までに 6カ

所設置した。今年度は春日地区と城

町地区の 2ヵ所に

大体のメドとして

12月末までに完成

したいと，思ってい

る。集会所は公民

館と違って近くの

方が集まりやすい

ことや時間的に制

約きれないなどの利点があり、地元

関係者の意向に沿って今後とも建設

第 市第第 第 第

~込x 一- 一一 一一案一一 一 一
十 第 十十 十 十

九 口 ム

五一八七 ノ、

号 七 号号号 号 号

に努力したい。南部公民館は基本計

画に沿ってできるだけ早〈建設した

いが、他の公共施設の建設年次が遅

れており、財政的な問題や用地確保

の問題などがあるので、まずは集会

所をできるだけ地域住民の要望にこ

たえて整備していきたい。

生ゴミ容器般置事業補問

lこついて

問 今回の補正にコ ンポスト購入補

助が 300万円計上されているが、そ

の補助の具体的な計画について伺い

たい。

筈 コンポス トの普及については婦

人会、区長会、まちづくり協議会な

どを通じて、一括して補助したい。

容器の大きさは現在 180i ;~入りを考

えているが、小きい容器の要望があ

れば検討したい。

第 第 第 第第第

一一 一一一一
十 十 十 十十十

四 一 九一
号 号 号 号号号

機構改革について
-30周年を節目に検討一

間 適正な人員配置のもとに企画部

門を独立させ、事務処理の効率化を

図る必要があると思うが、ど うか。

筈 国・地方公共団体を間わず今日

の厳しい財政事情下にあって、行政

改革が大きく叫ばれている。企画と

財政の分離には一長一短がある。

機構全般の中で検討すべき問題だと

考えており、市制発足30周年の節目

として真剣に検討したいn 部制につ

いても 4部ぐらいに分けたいと考え

ており、機構改革の先に検討したい。

財政運営のかなめはど

こ!こ置いているか

問 地方財政はただ単に国 ・県の方

針に従っているだけでは駄目であり 、

独自の運営が必要で、ある。市はどこ

にかなめを置いているのか。

筈 投資的経費は財政の許きれる範

囲内で積極的に計上するのか、ょいと

思う 。健全財政を基本と し市民福祉

に重点を置くのはいうまで もない。

第 第 第 第 議

一 案
十 十 十 十

ム 番
八 七 五ノ、

議号 号 号 τEコ王 τE王コ
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旧南校跡地の利用計画

について

問 今回の補正に旧南校跡地の利用

計画について、基本設計委託料が計

上されているが、公共施設の配置を

どのように考えているか。また教育

委員会の問題や庁舎との関連などを

どうするのか。

答 総合市民センターの構想を白紙

に戻して、旧南校跡地に市立図書館

、資料館、展示ホール、結地公園、

教育福祉会館などの公共施設を配置

したいと考えている。この構想、はま

だ調査委託する段階であり、教育委

員会の問題や市庁舎との関連につい

ては十分考慮、に入れて検討したい。

青少年健全育成事業!こついて

-30 0万円の使途は

問青少年健全育成事業委託料とし

て 300万円盛られているが、どの

ように使って青少年を育成していく

考えか。

答 青少年の健全育成は全市的な立

場で進めたものが多かった。もちろ

ん今後とも全市的な取り組みも進め

ていくが、今回の予算は、例えば 4

中学校地区を設定し 、婦人会、 PT

A、子供会、まちづくり協議会など

の努力を結集して、地区単位でそれ

ぞれの施策を J号えて使用してもら う。

古流雪溝ー
問 現右:市街地において流雪講の整

備を進めているが、村部においても

施行すべきと思うが、どうか。

答 当市の河川管理要綱を 4月 1日

から適用しているが、都市計画法、

河川法、砂防法、土地改良法などの

法律が適用される水路については補

助対象として実施してし、〈。その他

該当 しない水路はかんがい面積が30

λi以下で、関係する戸数が 2戸以上

のところを通過する水路については

土木課で繋備していきたい。

<7}月臨時会

第207回臨時会は 7月9日招集され、会期を!日と定め

市長提案の「助役の選任について」を慎重に審議しまし

た。その結果、全会一致で再選に同意しました。

助役大森氏の再選に同意

大森次左ェ門氏 (59才)大野市泉町11番 4号

米 村

監査委員(~
出)砂選任t

国保会計について

一一般会計からの繰入は-

問 今議会に国民健康保険税を値上

げする条例改正案が出されているが、

一般会計から繰り入れして値上げを

抑制する考えはないか。

答 国保会計は独立採算を原則とし

ている。国保加入

世帯数は市の全世

帯数の約56%とい

う現状である。全

世帯が加入してい

れば一般会計から

の繰り入れも考え

られるが、あくま

で特別会計の趣旨に沿って国保は運

営していきたい。

お清水の枯渇対策に

について

問 お清水のわき水対策とその管理

体制を今後どうするのか。

答枯渇対策として 3月議会に約17

0 万円計上した。地元住民のアンケ

ート調査を踏まえて、11月の渇水期

に工事に掛かり たい。

社会教育問題について

一職員の研修体制はどうか-

聞 社会教育の重要性にかんがみ、

その職に当たっている職員の研修体

制はどうなっているのか。

答 資質向上のため年10回前後研修

の場を持っている。しかし高度な研

修はこれまで実施したことがなく、

今後十分検討して予算計上に努力し

たい。

永年勤続議員

北信越市議会議長会}
}で褒彰

全国市機会議長会 j

去る 4月7日富山市で開催き

れた第58回北信越市議会議長会

定期総会、ならびに 6月29日東

京で開催された全国市議会議長

会定期総会の席上で市政の振興

に努めた功績(議員在職20年以

上)により次の各議員が表彰き

れま した。

斉藤秀雄 堆井清男

奥村忠光

•••••• • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • • 

ミ:意昆噌書ご

可決して関係行政機関へ送付;

.した意見書は次のとおりです。

:・昭和58年産生産者米価と米穀;

政策に関する意見書
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.建設委員会

①国・県道の市道への移管について

今後国・県道の見直しに伴い市街

地内にある国・県道は、徐々に市道

に移管きれてくると思考されるが、

この移管に当たっては十分地元関係

住民の意向を踏まえて、安易な引き

継ぎを受けることのないよう十分留

意し、県当局との折衝には慎重に対

処きれたい。

-産業経済委員会

①水田利用再編対策について

第 2期水田利用再編対策は58年度

で終了し、新たに明年度から第 3期

がスター卜する。国においては第 3

期対策を機会に、転作奨励金の削減

や転作面積の拡大などを柱とした、

制度全体の抜本的な見直しを検討し

ていると聞く。今日まで農家の方々

は米の需給事情を厳しく受け止め、

食管制度を守るべ

〈懸命の努力をし

ているが、こうし

た事態が起きた場

合、一段と厳しさ

を増すことになり

農家経営はもとよ

り、農業振興に大

きな打撃を与えることになる。この

ような状況下において農家の方々が

これ以上の苦境に立たされることの

ないよう、第 3期の対策に向けて市

を初め各農業団体が一体となって、

各関係機関に対して転作目標面積の

配分基礎を明確にした公平配分の早

期決定と、転作奨励金の現行水準を

維持するよう、時期を失せず万全を

期して取り組まれたい。

-教育民生委員会

①地域医療協融会のあり方について

本協議会は休日急患ならびに健康

管理センターの完成をもって目的が

達成きれたわけではなく、当市はな

お幾多の問題をかかえている。市民

の長年の悲願である総合病院の建設

や夜間医療体制の確立など医療施設

整備の推進を図ることが緊急、かっ

不可欠である。しかし本協議会が昨

年度は一回も開催されておらず、誠

に不可解と言わさ

るを得ない。この

点市民の切実な願

望と医療行政の重

要性にかんがみ、

本協議会を積極的

に活用されたい。

②小山公民館の業務委託について

今日国・地方を問わず厳しい財政

事情下にあって、行政改革の推進が

大きく叫ばれているが、当市も市民

の要請に的確にこたえて簡素で効率

的な行政の実現を図ることは極めて

大切である。今議会の補正予算にみ

られるように、小山公民館への業務

委託をテストケースとして、実施に

踏み切ったことは誠に時宜に適した

施策である。この点行政の効率化、

軽量化を図るため、すべての分野に

おいて業務委託の可能性を検討し推

進されたい。

-総務委員会

①公共施設の配置計画について

今回の補正予算に旧南校跡地にお

ける公共施設配置計画の基本設計委

託料が50万円計上されているが、こ

の委託に当た っては旧南校跡地の部

分的な構成だけにとどまらず、市庁

舎周辺の整備計画を初め、将来予想

される公共施設を

総合的に勘案し、

多様化する機能、

需要に効率的に対

処できるよう慎重

に検討されたい。

構願・陳情書穣結果
番 すEコ 件 名 提 出 者 キ吉 果

請願 5号 南部公民館の新設について
大野市第 l地区区長会長

みなす採択
若山秋俊外22区長

請願 6号 市西北部の市立集会所建設 城町 l区区長
十采 初t

について 井桝憲次郎外 5区長

陳情 5号 排水路改修について 新庄区長 尾崎雌雄 t系 択

陳情 6号 市道編入について
森山区長

採 択
安 部 賢 了 外l区長

陳情 7号 市道の舗装について
高砂町 5区区長

t采 fn 
j美山 透外 1区長

陳情 8号 市道への認定について 井ノ口区長石丸与三 採 択

請願 4号
優生保護法改正に反対する 優生保護法改悪に反対する大

継続審査
意見書提出について 野地区連絡会会長 宮腰正栄

陳情 l号
林道の補修と路画整備につ 巣原生産森林組合

採 .jn 
いて 組合長 山 崎 武

陳情 2号
市道編入と道路新設等につ

天神町区長 松田国也 継続審査
いて

陳情 3号
i憂生保護法の改正に関する

横枕 野尻義雄外29名 継続審査

意見書提出について

発

行

大

野

市

議
会
事
務
局

↑

A
『
u
y」

印
刷
附
松
浦
印
刷
所


